



↑緊張した様子の新1年生（豊坂小学校）

**ド** 4/6、7  
**キドキワクワク**

入園式・入学式

町内の保育園、小中学校で入園式および入学式が行われました。式典では担任の先生から名前を呼ばれて、元気よく返事をする様子や恥ずかしそうにする様子が見られました。制服に身を包んだ中学生は、凛とした表情で入学式に参加していました。不安と期待を胸に、それぞれ新生活をスタートさせました。



↑元気よく返事ができました（幸田保育園）



↑新入生代表のこたば（幸田中学校）

**面** 4/12  
**白い絵本がたくさん**

こうたんどかい  
幸田段戸会によるおはなし会

岡崎高等学校の卒業生からなる「幸田段戸会」のメンバーによる絵本や紙芝居の読み聞かせが町立図書館のおはなしの部屋で開催されました。今年、段戸会が図書館に寄贈した絵本を中心に8作品が朗読されました。クイズ形式の絵本では、それぞれ思い付く回答を元気よく答えていました。会の最後には手遊びも行い、笑顔あふれる時間を過ごしました。



↑読み聞かせをする段戸会のメンバーと耳を傾ける子どもたち



↑パラバルーンで遊ぶ子どもたち

## 元 4/19 気いっぱい

春だよ！ わくわくあそびランド

ハピネス・ヒル・幸田センタープラザで就園前の子と保護者を対象とした「春だよ！ わくわくあそびランド」が開催されました。たくさんの親子が参加し、歌いながら手遊びをしたり、「うさぎさんのお誕生日」の劇を見たりしました。最後に行ったパラバルーンでは、中に入るなどして遊び、不思議な空間を楽しんでいました。

## 120 4/20 年に一度!?

クロチク開花

市場区<sup>しがのりよし</sup>の志賀孝吉さん宅の庭でクロチクの花が咲きました。竹の一種であるクロチクは木の幹にあたる<sup>かん</sup>稈の部分<sup>が</sup>が黒色で、観賞用に庭などで植栽されることの多い品種です。志賀さん宅のクロチクは約40年前に植えたもので、4月中旬に咲き始めたそうです。志賀さんは「初めて見るので、枯れてしまったのかと思った。調べると120年に一度しか咲かない花だということがわかり、驚いている」と話してくれました。



↑開花したクロチク



↑クロチクの花を紹介する志賀さん



↑AEDの使用方法を学ぶ消防団員

## 地 4/24 域を守るため

消防団新入団・幹部訓練

消防本部において4月から消防団に入団した団員23人と新たに幹部に昇任した幹部団員24人を対象とした訓練を実施しました。訓練では、消火活動や安全管理など消防団として必要な知識技術を学びました。また、災害現場において消防団員は負傷者や急病人に対して応急手当も求められることからAEDを用いた心肺蘇生法や患者搬送法などについても学び、団員としての意識がより高まりました。